

Perpignan, le 22 novembre 2021

Priorité santé pour tous : Le Département soutient la maison des soins de Tautavel

Vendredi dernier à Tautavel, la Présidente du Département des Pyrénées-Orientales, Hermeline MALHERBE a rappelé, lors de la cérémonie d'inauguration de la maison des soins, les enjeux pour le territoire de la lutte contre la désertification médicale, priorité de la Majorité départementale.

A cet effet, le Département a attribué une Aide à l'Investissement Territorial d'un montant de 25 900€ à la commune.

Le Département est aux côtés des communes pour maintenir l'accueil des professionnels de santé et accompagner les initiatives locales en faveur d'une offre médicale de proximité, au plus proche des territoires et des habitant.e.s.